## **HISTORIQUE**

- 1 Tout a commencé par l'achat d'une moto et de rencontres au fur et à mesure des balades sur les routes d'Auvergne.
- 2 Après plusieurs sorties, le groupe a commencé à se former début 2005. Nous avons souvent parlé de créer un petit club motos, sans pour autant se prendre la tête mais juste pour des questions pratiques, notamment pour le paiement dans les restaurants, cafés, visites,...
- 3 En 2006, la décision est prise de créer l'association « MOTODOME », le club moto du Puy de Dôme
- 4 Nous tenons à préciser que dans notre groupe, il n'y a pas de chef. Les décisions sont souvent prises à l'unanimité des motards présents lors de nos sorties.
- 5 Comme vous le verrez, nous sommes des rouleurs tranquilles ou la balade moto reste un plaisir avant tout, pour nous permettre de découvrir nos belles régions.
- 6 Nous ne faisons aucune discrimination concernant les motos ou le lieu de résidence. Tout le monde est le bienvenue du moment qu'il a un bon esprit correspondant à l'ensemble du groupe.

Alors n'ayez pas peur... Adhérez.

motodome@motodome.fr

A bientôt.